- 1 -



Smart Home. Smart Building. Smart Life.

Weihnachtsplätzchen und Weihnachtspakete

Gira Auszubildende bereiten kleine Freude

Radevormwald, 13. Dezember 2023. Eine kleine Delegation des Gebäudetechnikspezialisten und Smartbuilding-Pioniers Gira (www.gira.de) hat am gestrigen Dienstag über 2.000 selbst gebackene und in Tüten verpackte Weihnachtsplätzchen an den Radevormwalder Mittagstisch übergeben. Anna Abel, Auszubildende des Bergischen Technologiemittelständlers, und Dario Hudr von dessen Unternehmenskommunikation ließen es sich nicht nehmen, auch bei der Verteilung der Lebensmitteltaschen mit dem Gira Weihnachtsgebäck an die Kundinnen und Kunden der Tafel mit anzupacken.

Vorangegangen waren zwei Nachmittage, an denen acht Auszubildende des Familienunternehmens die Küche des Gira Bistros in eine große Backstube verwandelt hatten. Zehn Kilogramm Mehl, knapp vier Kilogramm Zucker, zehn Pfund Butter und 40 Eier hat das Back-Team unter Anleitung des Bistro-Leiters, Christian Strombach, zu einem homogenen Mürbteig verarbeitet, aus dem 80 Teigkugeln geformt wurden. Am Folgetag haben die Auszubildenden gemeinsam mit Gira Geschäftsführer Sebastian Marz den Teig ausgerollt und pro Kugel rund 25 Plätzchen ausgestochen, die dann in Etappen gebacken und anschließend weihnachtlich dekoriert wurden. Insgesamt acht Stunden waren die Plätzchenbäckerinnen und -bäcker fleißig. "Uns war es ein Anliegen, den Menschen aus unserer unmittelbaren Nachbarschaft eine kleine Freude zu bereiten, denen es nicht so gut geht", betont der angehende Industriekaufmann Eric Finn Wittenberg. "Eine tolle Idee und Geste", bedankte sich Andre Hermann vom Radevormwalder Mittagstisch für die Back-Aktion der Gira Auszubildenden.

Das neunte "Gira Weihnachtswunder"

Für zahlreiche leuchtende Augen sorgte ebenso die bereits neunte Auflage des "Gira Weihnachtswunders". Seit 2015 organisieren Auszubildende des Mittelständlers aus der "Stadt auf der Höhe" diese Mitmach-Aktion. Sie hat zum Ziel, mit Unterstützung möglichst großer Teile der Belegschaft dafür zu sorgen, dass auch einige derjenigen in der Region an Weihnachten ein fröhliches Fest haben, die nicht im Kreis ihrer Familie oder gemeinsam mit Freundinnen und Freunden feiern können. Bedacht wurden in diesem Jahr Kinder und

- 2 -



Smart Home. Smart Building. Smart Life.

Jugendliche in den Kinderheimen "Gotteshütte" in Hückeswagen und "Hossenhaus" in Solingen sowie die Bewohnerinnen und Bewohner des Altenzentrums "Johannisstift" in Hückeswagen und des "Haus' Thiele" in Radevormwald.

Insgesamt 226 weihnachtlich verpackte Geschenke übergeben die Gira Auszubildenden in dieser Woche an die vier Einrichtungen. Damit erfüllten sie mit Hilfe vieler Kolleginnen und Kollegen kleine Wünsche, die die so Beschenkten zuvor auf Wunschzetteln notiert hatten. Diese waren dann als besonderer "Baumschmuck" an den Weihnachtsbäumen angebracht worden, die an den beiden Gira Unternehmensstandorten in der Dahlien- und der Röntgenstraße standen. Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter nahmen Wunschzettel mit, um die darauf notierten Wünsche zu erfüllen. "Dies hat wieder wunderbar funktioniert", freut sich Kora-Michelle Lauer, Auszubildende zur Industriekauffrau, über die erneut gute Resonanz der Mitmach-Aktion. "Nach nicht einmal einer Woche waren alle Wunschzettel schon vergeben."

Bildunterschriften

Über 2.000 Weihnachtsplätzchen: Gira Auszubildende haben an zwei Nachmittagen fleißig gebacken, um den Kundinnen und Kunden des Radevormwalder Mittagstischs eine kleine vorweihnachtliche Freude zu bereiten. Dario Hudr und Anna Abel übergaben die süße Spende an Irmgard Greb und Manfred Kornfischer (v.r.n.l.), die ehrenamtlich für die Tafel in der "Stadt auf der Höhe" tätig sind. (Fotos: Gira)

[231213_Gira_Weihnachtsback-Aktion_Manfred Kornfischer+Irmgard Greb+Anna Abel+Dario Hudr_01a.jpg, 231213_Gira_Weihnachtsback-Aktion_01b.jpg und 231213_Gira_Weihnachtsback-Aktion_01c.jpg]

Gira Weihnachtsbäckerei: Acht Gira Auszubildende, unterstützt von Geschäftsführer Sebastian Marz und Bistro-Leiter Christian Strombach, haben 80 Mürbeteigkugeln zu über 2.000 Weihnachtsplätzchen verarbeitet. (Fotos: Gira)

[231213_Gira_Weihnachtsback-Aktion_Alina Veit+Denise Herbach_02.jpg, 231213_Gira_Weihnachtsback-Aktion_Richard Gloszeit+Eric Finn Wittenberg_03.jpg und 231213_Gira_Weihnachtsback-Aktion_04.jpg]

- 3 -



Smart Home. Smart Building. Smart Life.

226 Weihnachtspäckchen: Im Rahmen des diesjährigen "Gira Weihnachtswunders" haben Auszubildende gemeinsam mit Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern des Radevormwalder Familienunternehmens Wünsche von Kindern, Jugendlichen sowie Seniorinnen und Senioren im Bergischen Land erfüllt, die Weihnachten ohne Familie verbringen müssen. (Foto: Gira)

[231213 Gira_Weihnachtswunder 2023_05.jpg]

"Wir sind die mit den Schaltern ..., aber auch noch so viel mehr" – über Gira

Die Gira Giersiepen GmbH & Co. KG (www.gira.de) mit Sitz in Radevormwald zählt zu den führenden Komplettanbietern intelligenter Systemlösungen für die elektrotechnische und vernetzte digitale Gebäudesteuerung. Mit seinen zahlreichen Entwicklungen prägt und beeinflusst das Familienunternehmen seit seiner Gründung im Sommer 1905 die Welt der Elektroinstallation und Gebäudesteuerung. Der zukunftsträchtigen Entwicklung zu intelligent vernetzten Smartbuilding-Systemen und zur Digitalisierung von Gebäuden hat Gira als Smartbuilding-Pionier der ersten Stunde mit vielfältigen Innovationen wie etwa dem Gira HomeServer von Beginn an maßgebliche Impulse gegeben. Dabei stehen Gira Produkte und Lösungen für deutsche Ingenieurskunst, für Qualität "Made in Germany", für nachhaltige Prozesse bei ihrer Herstellung und einen möglichst umwelt- und ressourcenschonenden Betrieb, für Perfektion in Form und Funktion - vor allem aber dafür, dass sie den Menschen das Leben ein Stück einfacher, komfortabler und sicherer machen. Nicht umsonst finden Schalter, Steuerungs-, Kommunikations- und Sicherheitssysteme von Gira heute in rund 40 Ländern Anwendung, etwa in der Hamburger Elbphilharmonie, im Olympia-Stadion in Kiew, im Stephansdom in Wien und im Banyan Tree Hotel in Shanghai. Dank des umfassenden Know-hows im Bereich Kunststofftechnik stellt Gira zudem komplexe Systemprodukte aus Kunststoff für die Medizintechnik her. Zur Gira Gruppe gehören darüber hinaus die Tochtergesellschaft Stettler Kunststofftechnik in Burgwindheim und seit 2022 das britische Unternehmen Wandsworth in Woking sowie die Beteiligungen am Elektronikspezialisten Insta in Lüdenscheid und am Softwareunternehmen ISE in Oldenburg. Zusammen erwirtschaften damit ca. 1.800 Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter einen Jahresumsatz von 420 Millionen Euro (2022).

- 4 -



Smart Home. Smart Building. Smart Life.

Weitere Informationen: Gira Unternehmenskommunikation

-Pressebüro-

KommunikationsKonsortium

Dr. Carsten Tessmer

Tel.: +49(0) 160 991 36380

gira@kommunikationskonsortium.com

Dario Hudr

Tel.: +49 (0)2195 602 6897

dario.hudr@gira.de

Mehr zum Unternehmen und zur intelligenten Gebäudetechnik von Gira erfahren Sie auch unter:

www.gira.de